

Pressemitteilung

Nr. 2/2022 – 28. April 2022

Girls Day im Jobcenter Bremen

„Traut Euch! Wir brauchen mehr weibliche Führungskräfte!“

Ein Dutzend Mädchen waren am Girls Day 2022 im Jobcenter Bremen zu Gast, haben Mitarbeiterinnen und Führungskräften über die Schulter geschaut. Sie durften an Teambesprechungen teilnehmen, bei der Beratung von Arbeitssuchenden dabei sein. Eine 14-jährige begleitete ihren Vater, der als Hausmeister im Jobcenter tätig ist.

„Im Jobcenter gibt es eine Vielfalt an Aufgaben und es gibt sehr viel zu tun“, sagt eine Teilnehmerin. „Es gibt viele engagierte Menschen hier. Da jeder fünfte in Bremen lebende Mensch vom Jobcenter Leistungen bezieht, ist diese Arbeit sehr wichtig.“ Eine weitere meint: „Bislang dachte ich immer, das Jobcenter zahlt nur Geld an arme Menschen. Doch es ist viel mehr. Es war sehr interessant, in den Tagesablauf der vielen hilfsbereiten Mitarbeiter:innen mit hinein genommen zu werden.“

„Wir lernten den Geschäftsführer Thorsten Spinn kennen und konnte ihm Fragen stellen.“, berichtet eine weitere Jugendliche. Er sagte: „Traut Euch, Chefin zu werden. Wir brauchen mehr weibliche Führungskräfte!“

„Es war eine tolle Erfahrung und ein wunderschöner Vormittag“, resümiert eine weitere Teilnehmerin.

Natascha Hesse, Beauftragte für Chancengleichheit im Jobcenter Bremen, die den Tag organisierte. „Es sind clevere und kreative Talente bei uns gewesen. Ich habe mich über den erfolgreichen Tag sehr gefreut.“

Das Jobcenter Bremen beteiligt sich jedes Jahr am Zukunftstag und gibt Jugendlichen die Gelegenheit, in den Alltag des Jobcenters hinein zu blicken. Die Teilnahme hatte auch einen konkreten Nutzen: Jedes Mädchen erhielt ein Foto-Shooting und hat tolle Bewerbungsfotos mit nach Hause genommen.

Diese Pressemitteilung wurde von den Teilnehmerinnen des Girls Day erarbeitet.



Copyright: Pressestelle Jobcenter Bremen